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Ihre Ratsanfrage RA-286/2020 - Fußgängerboulevard Morgenleite 
 
 
Sehr geehrte Frau Brünler, 
 
zu Ihrer Ratsanfrage teile ich Ihnen im Auftrag der Oberbürgermeisterin Folgendes mit: 
 
1. Wie ist der aktuelle Gesprächsstand mit dem Unternehmen um gemeinsam eine Lösung 

für eine nutzerfreundliche und barrierefreie Fortführung des Boulevards zu sorgen? 
 

Die Stadt Chemnitz sowie der Stadtteilmanager sind im Gespräch mit den zukünftigen Betreiber 
des Hauses „Wohnen mit Service“, um einen barrierefreien öffentlich nutzbaren Weg in Fortset-
zung des Fußgängerboulevards in Richtung Ärztehaus an der Markersdorfer Straße zu ermögli-
chen. Hierzu soll im September 2020 eine gemeinsame Abstimmung erfolgen. 

 
 
2. Wie ist aktuell der Planungsstand der Stadtverwaltung für die Weiterführung des Fuß-

gängerboulevards in Richtung Ärztehaus? 
 

Die Umgestaltung der Fußgängerzone im Stadtteil Morgenleite ist ein Vorhaben im  
Fördergebiet „Stadtumbau Ost Chemnitz“. Der Fußgängerboulevard wurde bereits in 2 Teilab-
schnitten mit Städtebaufördermitteln saniert. Mit dem dritten und letzten Bauabschnitt, bis zum 
Grundstück des ehemaligen Versorgungszentrums, wird die Umgestaltung abgeschlossen.  
Derzeit wird die Entwurfsplanung erstellt. 

 
3. Sind für den Haushalt 2021/22 finanzielle Mittel für Planungs- bzw. Bauleistungen für die 

Fertigstellung des Fußgängerboulevards vorgesehen?   
 

Hierzu kann derzeit mit Bezug auf die laufende Haushaltsplanung keine verbindliche Aussage 
getroffen werden. Grundsätzlich besteht die Möglichkeit, anteilig Fördermittel in diesem Zeit-
raum einzusetzen. 

 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 
 
Michael Stötzer 
Bürgermeister 


